

## D. José Vilá

Entrenador del B. M. Granollers

Realmente es uno de los pocos casos que se dan en el deporte español, tan aficionados como somos a tirar los entrenadores por el balón cuando a las primeras de cambio no salen bien las cosas al equipo, de que el amigo Vilá siga siendo tantos años preparador de los equipos del B. M. Granollers.

—¿Cuántos años llevas dedicado al balonmano?

—Entre jugador y preparador, quince.

—¿En qué temporada empezó a sonar el Granollers como gran equipo?

—Puede decirse en el año 1954, en que en la modalidad de once, hicimos la primera jira por Alemania. En el mismo año quedamos campeones de Cataluña a siete y tomamos parte por primera vez en los campeonatos de España.

—¿Fue aquella famosa temporada de los partidos contra el Sabadell en el Frontón Novedades?

—No, ello fue en la temporada siguiente, quedando campeón el Sabadell y subcampeón nosotros. En los campeonatos de España, llegamos ambos a la final y también el conjunto sabadellense se llevó el título. Puedes hacer constar que desde aquella temporada, venimos proclamándonos invariablemente, campeones de Cataluña.

—¿El mejor momento deportivo del equipo?

—Por suerte hemos tenido muy buenas temporadas. Ahora bien, el mejor momento del Granollers y que mantuvo su supremacía deportiva, fue durante las temporadas del 56-57 al 60-61, en que quedamos seis veces consecutivas campeones nacionales. Por cierto que en el mismo periodo de tiempo y a pesar de que la opinión técnica nacional decía que en la modalidad de once no teníamos un gran conjunto, quedamos tres veces campeones en dicha modalidad.

—¿Los momentos más peligrosos o de transición en la potencialidad del equipo?

—Han existido dos fuertemente acusados. El primero con la retirada activa de Cabrera y los hermanos Barbany. El segundo, que todavía se acusó más debido al gran momento y temporadas magníficas que se venían realizando, fue cuando

se retiraron los jugadores Pregoná —sin duda alguna el mejor jugador del balonmano español de todos los tiempos— Vacca y Casajuana, aunque éste a instancias de la directiva volvió al equipo una temporada más, cosa que fue de agradecer.

—¿Base de que el Granollers se mantenga tantos años en primera línea?

—La labor realizada por el Club entre las categorías escolares y juveniles, así como la formación del Atlético Granollers, club filial patrocinado por la casa TEM.

—¿En qué grado influyeron técnicamente los contactos con el gran técnico alemán B. Kempa?

—Indiscutiblemente hemos de reconocer que las enseñanzas de Kempa sirvieron para situarnos, tanto técnica como tácticamente, a la altura de juego europeo.

—¿Podrías decirme cuál ha sido el mejor equipo que has tenido en un momento dado?

—Cuál ha sido el mejor equipo, es cosa que no se puede constatar de una forma categórica. Por ejemplo, ahora el conjunto es más técnico pero con menos fuerza que en otras temporadas. De todas formas estoy contento del actual equipo, ya que seguimos demostrando que somos los mejores de Cataluña.

—¿Proyectos inmediatos?

—Intentar formar para la temporada que viene un conjunto ideal en lo que viene siendo actualmente el balonmano, es decir, sin perder la técnica actual dar más fortaleza al equipo con hombres de empuje y corpulencia física.

—¿Momento general del balonmano nacional?

—Puede decirse que está estancado de hace un par de temporadas hacia acá, estacionamiento que ha superado el Atlético de Madrid, equipo éste que mejorando técnicamente, ha sabido conjuntar una serie de hombres potentes físicamente.

—¿Quedaréis campeones de España?

—Este es nuestro inmediato objetivo.

—Pues a ver si se consigue una vez más.

B.

PROPIETARIOS de:

SEAT 1400 A-B-C

SEAT 1500

DKW F1000

AHORA:

MOTOR:

*Perkins Kiryasia*

4/99

(entrega inmediata)

Al precio de:

49.500 ptas.

Agente Oficial:

**Santiago Viadé**

Avda. Generalísimo, 21

Teléfono 679

GRANOLLERS